

Il y aurait encore beaucoup à dire, mais il nous semble que ce résumé, tout incomplet qu'il est, montre quels services rend à la science la Société française d'archéologie.

Nous avons, hélas ! deux nouveaux deuils à enregistrer : M. l'abbé Emile Henriet, doyen honoraire, vient de s'éteindre à l'âge de 63 ans, laissant la réputation d'un prêtre instruit, zélé, spirituel. Après avoir résigné ses fonctions de doyen d'Oulchy, il avait accepté la place d'aumônier du pensionnat Saint-Eugène, qu'il dut abandonner par raison de santé.

M. l'abbé Henriet était membre correspondant depuis l'année 1892.

M. l'abbé Pécheur, chanoine honoraire de Soissons, lauréat de l'Institut, officier de l'Instruction publique, ancien secrétaire, vice-président de la Société archéologique de Soissons est décédé à Oulchy-le-Château, son pays natal où il avait pris sa retraite, le 1^{er} octobre, à l'âge de 85 ans. Entr'autres travaux importants pour l'histoire du diocèse de Soissons, M. l'abbé Pécheur a publié en dix gros volumes in-8° « les Annales du diocèse » véritable œuvre de bénédictin. M. l'abbé Pécheur était depuis 1874 membre honoraire de la Société.

La Société vote l'admission, comme membres correspondants, de MM. Gustave Henriet, propriétaire à Château-Thierry, Lhomme, professeur de rhétorique au lycée Janson-de-Sailly, et Frère Auxence, directeur du Pensionnat Saint-Eugène, à Château-Thierry.

La séance du mois de novembre est remise au 8 de ce mois à cause de la fête de la Toussaint.
